
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2018年 7月 5日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2018年 6月30日(土) 18:00～

４７
第２８７８回例会記録
司会：渡辺 政俊ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2018年 6月21日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－
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ENGARU ROTARY CLUB, AREA 4, RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区
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◇本日のビジター
北見RC ([株]シュテルン北見 メルセデス・
ベンツ北見 取締役副社長）我妻 章司 君②

会長及び幹事報告 成田 弘明 会長①
今日は北見RCの我妻章司君がビジターとして

出席されています。我妻君は私と高校の同級生
で、仕事の勤務地の関係上、札幌・東京に在籍
し、そして今は北見のRCに在籍しています。実
家は安国という事で今後も遠軽にメーキャップに
来るのを歓迎したいと思います。

今日は日中の時間が一番長くなる夏至です。夏
至は北半球では一年で昼間がいちばん長い日で
す。それは間違いないのですが、実は日の出が一
番早いわけでも、日の入りがいちばん遅いわけで
もありません。日の出が一番早いのは、夏至の1
週間前頃。日の入りがいちばん遅いのは、夏至の
1週間後くらいだそうです。

さて、本日のプログラムはクラブフォーラムと
いう事で、私を含め各委員長に本年度の報告をし
て頂きます。本来であれば2週に渡って報告して
いますが、いつも時間が余ってしまいますので1
日にまとめたという事です。発表者の方は宜しく
お願いします。

また、本日幹事欠席の為私の方から事後報告と
なりますが、先日黒坂会員のご尊父の葬儀に対
し、クラブより供え物等を出しておりますので報
告致します。

委員会報告
◇遠藤 利秀 会長エレクト③

例会終了後次年度の第1回理事会を開催します。
◇高井 一博 親睦活動委員長④
・親睦家族ゴルフ大会(6月23日)参加者は8名。
10時スタート。昼食用におにぎり(400円)を用意
します。パークゴルフ大会(6月30日)参加者は6名
で10時スタート。
・日ハム応援ツアーは6月16日、札幌在住の元会
員を含めて13名で観戦しました。その後、繁華
街で懇親を深め楽しい時間を過ごしました。準備
等された親睦委員や木村会員に感謝申し上げます。

ＲＩテーマ2017-18

本日のプログラム クラブフォーラム
活動報告・退任挨拶

(詳細は2017～2018年度クラブ活動報告書参照)
会長 成田 弘明 君

一年間、本当にありがとうございました。楽し
かったです。

由緒ある遠軽ＲＣの会長職を無事務めさせて頂
けましたのも、佐久間幹事を始め理事・役員、そ
して会員皆様お支えとご尽力の賜と、心から感謝
申し上げます。又、事務局佐藤さんには、素晴ら
しいサポートとお気遣いをいただき、感謝申し上
げます。

私は本年度のスタートの際、いや数年前親睦活
動委員長を仰せつかった時から少しでも事業のマ
ンネリ化を払拭したいと思っていました。「ロー
タリー活動が楽しく無くてどんな奉仕ができるの
でしょうか」。まず、ロータリーを楽しむ事が第
一だと・・・。そんな私の考えに各委員長に無理
難題な事を申し付け、各事業を無事成し遂げる事
ができました。これも偏に各委員長のご理解の賜
物と感謝申し上げます｡

私個入にとりましてもこの1年､ロータリーを
通じて、さまざまな人とめぐり逢え､何物にも代
えられないものを得ることが出来ました。今後の
私の人生にとりまして大きな糧になると思ってい
ます｡

【名前後の○数字は写真の番号】

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム
2018-19年度就任挨拶・活動計画

夜 間 例 会 ： 慰 労 会
パーク・ゴルフ、ゴルフ大会表彰式
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6月14日 42 39 26 6 82.1%
6月21日 42 39 27 69.2%

本間克明
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：成田弘明 副会長：金谷正一
会長エレクト：遠藤利秀 幹事：佐久間英昭
会計：島田光隆 ＳＡＡ：渡辺政俊
直前会長：黒坂貴行 事務局員：佐藤郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2017-2018年度 国際ロータリー
会長：イアン Ｈ.Ｓ.ライズリー
第2500地区ガバナー 成瀨則之(網走ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 川村壽光(中湧別ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：藤田禮三
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張江紀代美 本吉春雄 加藤幸徳

ニコニコ
ＢＯＸ 高井 一博 親睦活動委員長④

成田弘明君 結婚記念日 5,000円
石井定男君 結婚記念日 5,000円
吉川 紘君 プログラム委員長退任 2,000円
上田 稔君 クラブ奉仕･R情報委員長退任 4,000円
高井一博君 親睦活動委員長退任 2,000円
金谷正一君 副会長退任 5,000円
藤田禮三君 国際奉仕委員長退任 2,000円
本間克明君 出席委員長退任 2,000円
本吉春雄君 無断欠席 2,000円
伊藤幸雄君 無断欠席 2,000円
前島英樹君 無断欠席 2,000円
我妻章司君(北見RC) 成田会長との約束果

たしたメイキャップ記念に 1,000円
日ハム応援ツアー参加者一同 負担金残金 851円

2017-18年度合計 710,286円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：佐藤 直也 委員

2017-18_47th-03

クラブ奉仕委員長 上田 稔 君
各小委員会の活動は各委員長並

びに委員の皆様によりほぼ計画通
り運営されました。感謝申し上げ
ます。自分自身では北海道電力さ
ん主催の発電所見学を担当しまし
た。竹森会員、副会長、事務局佐藤さんに段取り
を行ってもらい感謝します。改めて遠軽RCの結
束の良さを実感しました。

職業奉仕委員長 海野 功 君
新入学児童に「よいこのかなか

な」クリアファイルを贈呈しまし
た。例会を担当しました。職場訪
問は職場の都合がつかず実施でき
ませんでした。表彰については、家庭学校のグラ
ンド整備を長年続けている遠軽舗道さまを6月30
日に表彰する予定です。

国際奉仕委員長 藤田 禮三 君
活動報告書に記載されるとおり

ですが、ロータリー財団への特別
基金へのご協力に感謝します。
趣旨をご理解の上、今後も100ドル以上の寄付を
お願いいたします。

青少年奉仕委員長 木村 一則 君
ライラセミナーへ2名派遣しま

した。中学野球大会を実施。7校
5チームが参加し、遠軽南･生田原
合同チームが優勝しました。また、
大会に合わせて作製した新しい横断幕を披露する
ことができました。今年度は予算を大幅に超えま
したが、遠軽高校インターアクトクラブへ活動
費、短期海外研修費（1名）、地区大会登録費
（生徒13名）などを援助しました。

会員組織委員長 竹内 徳治 君
退会防止と若い方と女性の入会

増強につとめ、女性を含めて5名
の会員増強が出来ました。クラブ
として大きな成果であり、力を尽
くされた皆さまに心から感謝する
次第です。

出席委員長 本間 克明 君
今年度の平均出席率は85.22％と

なりました。各種行事への積極的
な参加など皆様のご協力を感謝し
ます。100％出席会員は18名です。

親睦活動委員長 高井 一博 君
予定した計画は皆様のご協力により概ね実行で

きました。また、親睦活動を通しての会員相互の
理解と友情を深めるという年度目標も達成できた
ものと思います。

プログラム委員長 吉川 紘 君
今年度の例会は48回でした。ク

ラブフォーラム9回、夜間例会12
回、早朝例会2回、委員会担当例
会8回、会員卓話6回、ゲスト卓話
11回です。卓話などに協力いただ
いた会員各位、委員長各位に厚くお礼申し上げま
す。

ロータリー情報委員長 上田 稔 君
月刊誌「財界さっぽろ」に連載されておりまし

た2510地区ロータリーの活動紹介を収集し事務
局においておきましたが、ほとんど閲覧されませ
んので中止しました。入会3年未満の会員対象の
オリエンテーションを９月に実施しました。3月
に例会を担当し、CLPについて理解を深めまし
た。


